

Ressort: Lokales

Berlin: Verfassungsschutz-Chefin tritt zurück

Berlin, 14.11.2012, 12:25 Uhr

GDN - Die Berliner Verfassungsschutz-Chefin Claudia Schmid tritt von ihrem Posten zurück. Das teilte der Innensenator des Stadtstaats, Frank Henkel (CDU), im Verfassungsschutz-Ausschuss des Berliner Abgeordnetenhauses am Mittwoch mit.

Schmid zieht damit die Konsequenzen aus dem Skandal um die Vernichtung von Akten zum Rechtsextremismus, die möglicherweise auch einen Bezug zum "Nationalsozialistischen Untergrund" (NSU) gehabt haben könnten. Erst am Montag hatte Schmid Innensenator Henkel darüber informiert, dass in ihrer Behörde mehr Akten zum Rechtsextremismus vernichtet wurden als bislang bekannt. Vor Schmid waren im Zuge der NSU-Affäre bereits die Landesverfassungsschutz-Chefs aus Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen sowie der Chef des Bundesamtes für Verfassungsschutz zurückgetreten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2319/berlin-verfassungsschutz-chefin-tritt-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619